

sich in unserer Partei verkörpert, ist die höchste Errungenschaft der deutschen Arbeiterklasse und des deutschen Volkes.

Diese Einheit wie unseren Auggapfel zu hüten und gegen alle Angriffe der Feinde zu schützen und siegreich weiterzuführen, ist die grundlegende Aufgabe. Die Einheit der Arbeiterbewegung ganz Deutschlands ist Voraussetzung und Garantie der nationalen Wiedergeburt Deutschlands als einheitlicher, friedliebender und demokratischer Staat.

\*

Am 40. Jahrestag der Gründung der KPD können wir mit Stolz feststellen: Das große Programm der sozialistischen Umgestaltung der Gesellschaft, das auf dem Gründungsparteitag beschlossen wurde, ist in einem Teil Deutschlands, in der Deutschen Demokratischen Republik, konsequent verwirklicht. Mit dem Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik wurde dem ganzen deutschen Volk der Weg zur Lösung all seiner Lebensfragen gezeigt.

Ein halbes Jahrhundert hatte das deutsche Monopolkapital sein Regime der Ausbeutung und Unterdrückung, der nationalistischen Verhetzung, der Aufrüstung und der Entfesselung zweier blutiger Weltkriege ausgeübt. Damit wurde auf dem Gebiet der Deutschen Demokratischen Republik ein für allemal Schluß gemacht. Nur dort, wo der Sozialismus herrscht, ist der Frieden gesichert, ist die Sehnsucht des Volkes nach einem Leben ohne Krieg und Vernichtung, nach fester Freundschaft mit allen Völkern, zu verwirklichen.

In der Deutschen Demokratischen Republik ist das Vermächtnis des jahrzehntelangen Kampfes der deutschen Kommunisten, solcher bewährter Kämpfer gegen Imperialismus und Militarismus wie Karl Liebknecht, Rosa Luxemburg, Ernst Thälmann und vieler anderer erfüllt. Wir haben die ehrenvollen Traditionen des antimilitaristischen,<sup>0</sup> antiimperialistischen Kampfes hochgehalten und führen heute von der festen staatlichen Bastion des Friedens in der DDR aus den Kampf um die Sicherung des Friedens.

Die Ergebnisse der Wahlen zur Volkskammer, den Bezirkstagen und der Volksvertretung von Groß-Berlin haben gezeigt, daß die Bevölkerung unserer Republik ein hohes Vertrauen in unsere Partei, in die Politik der Nationalen Front und unserer Regierung setzt und aktiv die Lösung verwirklicht: Plane mit, arbeite mit, regiere mit! Die Wahlen sind ein Ausdruck der sozialistischen Bewußtseinsentwicklung der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik. Die werktätigen Menschen verstehen, daß ihre bewußte Tätigkeit zur Stärkung der DDR die Kriegspläne der Bonner Regierung und der NATO zum Scheitern bringen wird.

Wir sind ein Teil des großen, von der Sowjetunion geführten Weltlagers des Sozialismus. Gemeinsam mit den anderen sozialistischen Ländern bauen wir ein neues Leben in Frieden, Glück und Wohlstand. Immer umfassender werden die gemeinsamen Maßnahmen der sozialistischen Planung und Kooperation. In den neuen Beziehungen der sozialistischen Staaten zueinander verwirklichen wir auf marxistisch-leninistische Art die großen Ideen des proletarischen Internationalismus.

Im Lager des Sozialismus gibt es keine Existenzunsicherheit, keine Krisen, keine Arbeitslosigkeit und keine Not. Der Plan für die Entwicklung der Volkswirtschaft in der UdSSR in den Jahren 1959 bis 1965 ist ein grandioses Programm des Weges zum Kommunismus.